Pensión a adultos mayores y Tren Maya, con más presupuesto que educación y seguridad: CEESP

El presupuesto planteado por el Ejecutivo no asegura la estabilidad económica, dice el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado.



El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) afirmó que la pensión para adultos mayores y el Tren Maya reciben más dinero en el Proyecto de Presupuesto 2024 que lo destinado para las tareas a cargo de la Secretaría de Educación y Secretaría de Seguridad Pública y Prortección Ciudadana.

El Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación propone un gasto de la Secretaría de Salud 55.8% menor, respecto a lo aprobado para 2023, aunque esto es porque se designan cuantiosos recursos a IMSS-Bienestar, explicó.

"Buena parte del presupuesto de la secretaría de Salud se transfiere al esquema IMSS-Bienestar, alrededor de 128,000 millones de pesos. Sumando ambos, el gasto comparable con el de la secretaría de este año, aumentaría 2.7% en el 2024", manifestó.